
Gaillac : près de 400 personnes 
réunies à la salle des spectacles pour la réunion d 'information sur le compteur 
communicant Linky 
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La salle des spectacles était bien garnie, lundi soir.  

Les Gaillacois étaient au rendez-vous, lundi 7 mars , à la salle des spectacles de Gaillac , où le maire 
Patrice Gausserand avait invité la population à une  réunion publique sur le thème de Linky , en 
présence de trois experts d' ERDF, venus informer et rassurer sur l'installation de ces compteurs 
électriques, nouvelle génération, dont 900 sont déj à en fonction sur Gaillac.  

Habitants, élus ou encore responsables d'associations, près de 400 personnes étaient là, dès 20h30 pour 
pêcher les informations. Les protestations faisaient aussi partie intégrante de cette soirée placée sous le 
signe d'un phénomène qui suscite inquiétudes, interrogations et colère chez certains. 

• "On essaye d'adapter les compteurs aux besoins de l a société"  

Gladys Larose, d'ERDF, s'est chargée d'expliquer la démarche : "ERDF installe et remplace des compteurs 
depuis toujours. Le matériel vieillit, nous nous devons d'entretenir le réseau". L'objectif étant de mettre 35 
millions de compteurs neufs d'ici fin 2021 dans l’Hexagone pour un coût de 5 milliards d’euros. "On 
s'interroge sur le besoin des foyers, on essaye d'adapter les compteurs aux besoins de la société". Ce qui 
ne va pas changer selon l'experte d'ERDF : « les contrats, les conditions générales de vente, la 
responsabilité d'ERDF sur les compteurs ». Au chapitre des nouveautés : « Plus de confort et d’économies 
d’énergie pour les consommateurs ». 

• Plus de prises de position que de questions  

Dans la salle, les critiques ont fusé. Le coût du dispositif, l’impact sur la santé, le refus ou non du compteur 
Linky ont alimenté les discussions. On peut regretter néanmoins l’absence de questions précises sur le 
sujet dans l’assistance, masquées par des prises de position. A 22h30, la réunion touchait à sa fin, malgré 
quelques doigts encore levés pour des citoyens demandeurs de paroles… 

Guillaume Courveille 

 


